

RoHS
COMPLIANT



Check with only one tool the security features UV, magnetic color and the magnetic thread on the banknotes.

Prüfen Sie mit nur einem Hilfsmittel die Sicherheitsmerkmale UV, Magnetfarbe und den Magnetcode auf den Banknoten.



For the first use, please remove the battery insulating piece !

For **UV (blue)** detection, please hold the UV button pressed and look for the UV pattern on the banknotes.



For **MG / MT (red)** detection, please hold the MG button pressed and rub fast over the MG / MT areas of the banknote. If the security feature is found you hear a signal.

Vor der ersten Anwendung bitte den Schutzstreifen der Batterien entfernen.



Zur **UV (blau)** Erkennung halten Sie den UV Knopf gedrückt und untersuchen Sie die entsprechenden Bereiche der Noten nach den UV - Partikeln.



Zur **MG / MT (rot)** Erkennung halten Sie bitte den MG Knopf gedrückt und bewegen Sie den Magnetkopf zügig mehrfach über die entsprechenden Bereiche der Sicherheitsmerkmale. Bei Erkennung des Merkmales erhalten Sie ein akustisches Signal.